

Pressebericht über die Hauptversammlung der Schützen Rüegsau

Peter Dubach wird Ehrenpräsident und Daniel Rösch Ehrenmitglied

Die Schützen Rüegsau können auf ein sehr aktives und erfolgreiches Vereinsjahr 2012 zurückblicken. Höhepunkte bildeten die Feierlichkeiten aus Anlass des Jubiläums 150 Jahre Schützen Rüegsau. Für ihre ausserordentlichen Verdienste wurden Peter Dubach zum Ehrenpräsidenten und Daniel Rösch zum Ehrenmitglied ernannt. Die spannende Jahresmeisterschaft gewann Peter Wüthrich. Neuer Vereinspräsident ist Michael Jaussi und Marco Scheidegger amtiert neu als Vereinssekretär.

Präsident Daniel Rösch konnte im Gasthof zur Sonne in Rüegsausachen die stattliche Zahl von 41 Mitgliedern zur Hauptversammlung der Schützen Rüegsau begrüßen. Das vergangene Vereinsjahr war durch die verschiedenen in schlichter aber feierliche Art gestalteten Aktivitäten im Rahmen des Jubiläums 150 Schützen Rüegsau Jahre geprägt. Die Anlässe stiessen bei den Schützen und in der Bevölkerung wie auch in den Medien auf ein sehr positives Echo. Das 7. Schlossbergschiessen, welches mit einem Jubiläumsstich kombiniert worden war, verzeichnete 600 Teilnehmer und eine sehr hohe Kranzquote von 77 %. Am Freundschaftsschiessen in Affoltern beteiligten sich 31 Vereinsmitglieder, die ein Sektionsresultat von 88.748 Punkten erzielten. Das Feldschiessen wies mit 130 Schützinnen und Schützen erfreulicherweise eine Mehrbeteiligung von 11 Teilnehmern auf. Bemerkenswert ist, dass es sich nach der sehr guten besuchten Feldpredigt, Frau Pfarrerin Regula Knuchel, und Nationalrätin Nadja Pierren nicht nehmen liessen, erstmals das Feldschiessen zu absolvieren. Insgesamt konnten 77 Kranzabzeichen bzw. 85 Anerkennungskarten abgegeben werden. Das Obligatorische Programm absolvierten 101 Teilnehmer, wovon 64 von ihnen die Anerkennungskarte gewannen. An der Gruppenmeisterschaft und im Amtscup nahmen die Schützen Rüegsau mit je 6 Gruppen mit unterschiedlichem Erfolg teil. Teilnahme zählte hier vor dem Rang. Ebenfalls wurden über 30 auswärtige Gruppenschiessen besucht. Abgeschlossen wurden die vereinseigenen Schiessen mit dem Ausschiessen, welches eine Beteiligung von 47 Schützinnen und Schützen zu verzeichnen vermochte. Am erstmals unter der Leitung von Judith Lehmann durchgeführten Jungschützenkurs nahmen 11 Jugendliche teil. Die Besuche des Kantonalen Schützenfestes von Graubünden und des Emmentalischen Landesschiessens mit 36 Mitgliedern bildeten weitere Höhepunkte im abgelaufenen Vereinsjahr. Die von Kassier Sascha Steinle präsentierte Jahresrechnung schloss mit einem Aufwandüberschuss ab. Das Budget für 2013 rechnet bei unveränderten Mitgliederbeiträgen mit einem ausgeglichenen Ergebnis. Um dieses zu gewährleisten, ist für Helferdienste ein Malus/Bonus-System zugestimmt worden. Ebenfalls beschloss die Versammlung den beliebten Racletteabend, der letztes Jahr ausfiel, wieder durchzuführen.

Die von 28 Mitgliedern bestrittene, bis zum letzten Schuss äusserst spannende Jahresmeisterschaft wusste Peter Wüthrich mit 773.5 Pt. mit der minimalen Differenz von 0.5 Pt vor Johann Althaus, 773 Pt., und Robert Wittwer, 546 Pt., für sich zu entscheiden. Die Bundesmeisterschaft (bester Schütze aus Feldschiessen und Obligatorischem Programm) gewann ebenfalls Peter Wüthrich vor Regina Schwander und Johann Althaus. Als Sieger der Veteranenmeisterschaft konnte Johann Althaus vor Peter Dubach und Hans Gerber erkoren werden.

Mit Akklamation wurden neu zum Vereinspräsidenten der bisherige Sekretär, Michale Jaussi, zum Vizepräsidenten, Peter Wüthrich, und zum Sekretär, Marco Scheidegger gewählt. Veteranenobmann Simon Moser konnte mit einer besonderen Laudatio 4 neue Veteranen bei der alten Garde willkommen heissen. Als Anerkennung für ihre langjährigen und grossen Verdienste ernannte die Hauptversammlung Peter Dubach zu ihrem Ehrenpräsidenten und Daniel Rösch zum Ehrenmitglied der Schützen Rüegsau.

Das Schiessprogramm für 2013 sieht den Besuch der Kantonalen Schützenfeste Jura und Luzern vor. Bei einem gemeinsamen Nachtessen und viel Schützenlatein fand die speditiv durchgeführte Hauptversammlung ihren gemütlichen Abschluss.

Beste Resultate: Obligatorisches Programm: Peter Wüthrich 81 Pt., Robert Wittwer, Kurt Joss, Simon Graber alle 80 Pt.; Feldschiessen: Regina Schwander 68 Pt., Johann Althaus, Peter Wüthrich, Jürg Wittwer alle 67 Pt.; Vancouverstich: Peter Wüthrich 96 Pt., Johann Althaus 95 Pt., Kurt Joss 92 Pt.; Schlossbergschiessen: Johannes Fankhauser 95 Pt., Johann Althaus, 92 Pt., Marco Anderegg 88 Pt.; Schweiz. Sektionsstich: Peter Wüthrich 191 Pt., Johann Althaus 177 Pt., Peter Dubach 176 Pt.; Freundschaftsschiessen: Johannes Fankhauser 94 Pt., Christoph Wüthrich 92 Pt., Michael Jaussi, 89 Pt.; Sektion Landesschiessen: Peter Wüthrich, Marco Anderegg beide 91 Pt., Johann Althaus, Christian Schneeberger, Peter Fankhauser alle 90 Pt.

Neue Veteranen: Hanspeter Balsiger, Jürg Dällenbach, Ueli Stalder, Max Widmer

Rüegsauschachen, 24. Februar 2013



Bildlegende von links nach rechts

Ehrenmitglied Daniel Rösch, neuer Vizepräsident und Gewinner der Jahresmeisterschaft 2012 Peter Wüthrich, Ehrenpräsident Peter Dubach, neuer Vereinspräsident Michael Jaussi